
令和４年度伊予市国民健康保険運営協議会会議録 

 

 

【会議の概要】 

 

日  時  令和４年５月 19 日（木） 14 時～15 時 30 分 

 

場  所  伊予市役所４階 大会議室 

 

出席委員  中井 淨委員、篠﨑芳治委員、中野勝久委員、福井孝行委員 

      灘部勝輝委員、谷本勝俊委員、向井哲哉委員、門田裕一委員、 

      合田 博委員、上田浩之委員 

 

事 務 局  市民福祉部長  空岡直裕   市民課長  高橋洋司 

      健康増進課長  栗田計誠   税務課長  谷仲寿夫 

      市民課担当   武智ゆかり、清家麻里、坂本憲昭 

      健康増進課担当 篠原知美 

      税務課担当   小田忠幸、永田凌一 

 

欠席委員  田中美和委員、藤田正明委員、佐々木典彦委員、高田浩司委員 

 

傍 聴 人  なし 

 

次  第  １ 開会 

      ２ 委嘱状の交付 

      ３ 委員の紹介 

      ４ 市長あいさつ 

      ５ 会長及び職務代行者の選出 

        ・会長に谷本勝俊委員、職務代行者に向井哲哉委員を選出した。 

      ６ 諮問 

        ・谷本勝俊会長から伊予市長へ「令和４年度伊予市国民健康保険税の

税率を令和３年度の税率で据え置くことについて貴協議会の意見

を求める」内容の諮問書を手渡した。 

      ７ 会長あいさつ 

      ８ 議事録署名人の選出 

        ・福井孝行委員と灘部勝輝委員の２人を選出した。 



      ９ 議題 

       ⑴ 報告事項 

         国民健康保険の運営状況等（市民課説明） 

         特定健康診査・特定保健指導の実施状況（健康増進課説明） 

       ⑵ 諮問事項 

         令和４年度伊予市国民健康保険税率について 

         （市民課及び税務課説明） 

         審議 

      10 閉会 

 

【議事内容】 

議長 

（会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

議長 

 

 

 

 

 改めまして、本日の議事進行を務めさせていただきますので、よろしく

お願いいたします。 

 本日は、委員１４名中１０名のご出席をいただいておりますので、伊予

市国民健康保険条例施行規則第６条第１項の規定により、この会議は成立

いたしておりますことを、報告いたします。 

協議に先立ちまして、本日の議事録署名人の選出をいたします。はなは

だ恐縮ですが、私の方から指名させていただきたいと思います。 

よろしいでしょうか。 

[一同賛同] 

 

それでは、被保険者を代表して福井孝行委員と、保険医又は保険薬剤師

を代表して灘部勝輝委員を指名いたします。よろしくお願いいたします。 

それでは、議題に入ります。 

議題１の「国民健康保険の運営状況等」及び「特定健康診査・特定保健

指導の実施状況」について、事務局から報告を求めます。 

 

「国民健康保険の運営状況等]       市民課説明 

「特定健康診査・特定保健指導の実施状況」健康増進課説明 

 

事務局の説明が終わりましたので、議題１の説明につきまして、皆様の

ご意見をいただきたいと思います。 

ご意見、ご質問はございませんか。 

 

[意見・質問なし] 



 

議長 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

税務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

委員 

 

議長 

 

 

特にご意見がないようですので、次の議題に移ります。 

それでは、議題２の「諮問事項」に移ります。「令和４年度 伊予市国

民健康保険税率について」、事務局からの説明を求めます。 

 

「令和４年度伊予市国民健康保険税率について」市民課・税務課説明 

 

事務局の説明が終わりましたので、これより審議に入ります。 

皆様のご意見をいただきたいと思います。 

ご意見、ご質問はございませんか。 

 

この国民健康保険税の算出、大変市民の方からよく年度替わりでどうな

んで、とかいうお声をいただきます。大変分かりにくいといいますか、そ

ういった制度でございますが、ある自治体によるとユーチューブとかです

ね、動画で分かりやすくこういった説明をしている自治体が見受けられま

す。そういった広報的にですね、分かりやすく、本当に短時間で。 

まず、この健康保険税って何っていうのが分からないと、なかなか健康

への理解が進まないと思いますが、そこら辺のお考えをお示しください。 

 

事務局よろしくお願いします。 

 

委員のご指摘のとおり、課税の仕組みが大変難しくございます。 

実際担当しております課長の私でも読んで、理解しているかといわれま

すと、なかなかパッとお答えするのが難しいと思います。 

特に、一般市民の方から見ますと、本当に分からないと思いますので、

今ご提案いただいたように、もし、他の自治体等のホームページやユーチ

ューブ等で、分かりやすい説明があるのであれば、当然、良い取り組みだ

と思いますので、参考にさせていただいて、取り組めるものがありました

ら、ぜひやってみたいと思います。 

 

よろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

その他ご意見、ご質問はございませんか。 

 



 

 

議長 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

[意見・質問なし] 

 

その他、ご意見がないようですので、以上で市長から諮問のありました

案件についての審議は終了いたします。 

 

ただ今審議されました、「令和４年度 伊予市国民健康保険税率につい

て」を諮問どおり、答申することにご異議ございませんか。 

 

[「異議なし」との声] 

 

異議なしと認めます。 

諮問どおり答申することに決定いたしました。後日、答申書を提出さ

せていただきます。 

それでは、以上をもちまして本日の議事を終了いたしました。委員の皆

様におかれましては、慎重なるご審議をいただきましてありがとうござい

ました。 

 


